



La UPS rinde cuentas de su gestión en el año 2014 a través del Informe de su Rector , en cumplimiento con el art. 204 de la Constitución de la República del Ecuador.

En los días pasados, se cumplió con la primera parte del proceso de difusión, socializando el documento del informe a la comunidad interna de la universidad, para su respectiva aprobación. La presentación preliminar del informe a la comunidad interna fue realizada en cada sede los días 11 de febrero en Guayaquil, 19 de febrero en Quito y el 24 de febrero en Cuenca, respectivamente.

En las tres presentaciones, las autoridades de la UPS, tuvieron la oportunidad de recopilar observaciones de docentes y administrativos sobre el documento y la actividad que este refleja, en base a las cuales se realizarán las modificaciones oportunas y se procederá a la aprobación final.



Hospital del Padre Carollo y CAMTA organizan Jornada Científica

Fecha de impresión: 21/05/2024

El Informe del Rector será presentado oficialmente a la ciudadanía el día 10 de marzo de 2015, con un evento formal en la sede matriz Cuenca en el cual participaran también las sedes Quito y Guayaquil a través de videoconferencia.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)